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En position dominante a Bidart, une maison d'environ 180 m? édifiée
sur trois niveaux avec un apercu dégagé sur l'océan. Le jardin clos et
paysagé s'étend sur une parcelle de 2 275 m2. La maison se compose
au rez-de-chaussée d'une entrée principale qui méne sur une piece de
vie avec salon-séjour, cheminée insert et cuisine ouverte, prolongée par
un balcon et une terrasse exposés sud. Le niveau principal comprend
également une chambre, une salle de douche, des toilettes ainsi qu'un
bureau pouvant faire office de chambre d'appoint. A I'étage, un palier

avec rangements, climatisation réversible, ...

In an elevated position in Bidart, this approximately 180 m2 house is built over three
levels and enjoys an open glimpse of the ocean. The enclosed and landscaped
garden extends over a 2,275 m? plot. The ground floor features a main entrance
leading to a living area comprising a lounge and dining room with an insert fireplace
and an open-plan kitchen, extended by a south-facing balcony and terrace. This
level also includes one bedroom, a shower room, separate toilets, and an office that
can be used as a guest bedroom. Upstairs, a landing with built-in storage,
reversible air conditioning, two ...

BARNES COTE BASQUE
2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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